

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian di atas yang telah dilakukan oleh peneliti tentang peranan LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera terhadap pengembangan UMKM di sekitar pondok pesantren Assa'idiyyah dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Mekanisme pembiayaan di LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera memiliki beberapa syarat dan tahapan yang harus dilalui oleh para nasabah untuk mendapatkan pembiayaan. Mekanisme yang pertama sosialisasi, yang kedua pembentukan KUMPI, yang ketiga mengikuti kegiatan Pra PWK dan pelatihan wajib kelompok (PWK), yang keempat mengajukan permohonan pembiayaan yang didampingi oleh supervisor, yang kelima analisa pembiayaan yang dilakukan oleh komite pembiayaan, Sedangkan untuk penyaluran dananya dengan memberikan pembiayaan menggunakan akad *qardh* sesuai dengan akad yang dipilih oleh nasabah.
2. Peranan LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera dalam pengembangan UMKM di sekitar pondok pesantren Assa'idiyyah dibuktikan dengan upaya yang telah dilakukannya yaitu memberikan pembiayaan, memberikan akses pengembangan usaha mikro kecil menengah di sekitar pondok pesantren Assa'idiyyah dengan mengikutsertakan pelatihan shopee, berbagai acara bazar, serta penyediaan aplikasi BWM, pendampingan yang dilakukan oleh pengurus dan pengelola dan penyediaan konsultasi tentang pengembangan UMKM.
3. Faktor pendukung peranan LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera terhadap pengembangan UMKM di sekitar pondok pesantren Assa'idiyyah adalah penyediaan pembiayaan dengan total asset 4 miliar, adanya diklat sehingga sumber daya manusianya lebih kompeten sehingga mampu membimbing dan mendampingi para nasabah pemilik UMKM, LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera memberikan strategi untuk memperluas jaringan dengan adanya promosi produk, dengan adanya promosi ini mampu memperluas jaringan pemasaran. Selanjutnya faktor penghambatnya yaitu batasan nominal pembiayaan oleh SOP, adanya pandemi covid-19 sehingga berdampak ada beberapa acara besar yang telah direncanakan serta penurunan hasil karena deposito yang

ada di Bank Indonesia ikut menurun dengan adanya pandemi covid-19 ini.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti tentang peranan LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera terhadap pengembangan UMKM di sekitar pondok pesantren Assa'idiyyah ini, maka peneliti memiliki saran untuk tujuan penelitian lebih lanjut dapat lebih berkembang lagi yaitu sebagai berikut:

1. Bagi LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera, berdasarkan beberapa hasil wawancara yang telah dilakukan oleh peneliti bahwa para nasabah yang UMKM mereka telah maju, membutuhkan tambahan modal lebih dari batas maksimal yang telah ditentukan oleh SOP yang ada di LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera. Dengan hal tersebut diharapkan pihak LKMS BWM Assa berkah Sejahtera memiliki keputusan untuk menambah nominal pembiayaan yang diberikan.
2. Bagi nasabah, diketahui bahwa LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera telah memberikan upaya untuk pengembangan UMKM di sekitar pondok pesantren, diharapkan para nasabah khususnya pemilik UMKM memanfaatkan dan menggunakan fasilitas yang diberikan oleh pihak LKMS secara maksimal.
3. Bagi penelitian selanjutnya, peneliti berharap dapat meneliti lebih dalam lagi peranan LKMS BWM Assa Berkah Sejahtera dalam pengembangan UMKM di sekitar pondok pesantren Assa'idiyyah. Sehingga hasil penelitian dapat menjadi bahan perbandingan untuk menjadi penelitian yang lebih lengkap serta akurat.